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CIRCULAÇÃO EM: MONTE MOR, ELIAS FAUSTO, HORTOLÁNDIA, SUMARÉ E NOVA ODESSA

Com a Liderança do Vereador e Professor Adriel,
Secretaria Municipal de Cultura é aprovada

na Câmara Municipal de Monte Mor
Foram também aprovadas a criação da Secretaria de Mobilidade Urbana e  Instituição do SAE

Foi com muita luta e gar-
ra de toda a categoria artísti-
ca que os projetos que versam
sobre a constituição do siste-
ma municipal de cultura foram
aprovados em sessão extraor-
dinária na noite de ontem na
câmara dos vereadores de
Monte Mor, uma longa jorna-
da rumo a consolidação das
políticas públicas da cultura em
Monte Mor foi coroada com um
desfecho de glória em um dia
com um grande significado, a
data em que se comemora os
35 anos da nossa constituição
cidadã, a cultura crava esta-
cas no município de Monte Mor
com legislação forte, assegu-
rando todos os benefícios pre-
vistos em lei para as políticas
culturais em Monte Mor para
estas e as próximas gerações,
nesta matéria é importante
destacar a forte mobilização do
setor artístico de Monte Mor,
assim como, o empenho do
vereador Adriel em sempre
empunhar essa bandeira.

Alvo de reivindicações nes-
se sentido já há muito tempo,
Adriel sempre representou a
categoria sendo sua voz, soli-
citando ao poder executivo em
reuniões privadas, documen-
tos oficiais da câmara, em dis-
cursos em tribuna, audiências
públicas e outros espaços a
necessidade de criação da se-
cretaria municipal de cultura
como mecanismo de estabe-
lecimento de órgão gestor da
área e também como consoli-
dação da última etapa que fal-
tava para a criação do siste-
ma municipal de cultura.

A pauta ganhou ainda mais
contornos de dramaticidade pelo
risco que se corria de o municí-
pio perder os cerca de R$
700.000,00 da lei Aldyr Blanc para
este ano e os cerca de R$
3.500.000,00 previstos para o
município para os próximos 5
anos, pela razão do município não
dispor do Sistema Municipal de
Cultura até o final do mês de ou-
tubro, prazo final para os municí-
pios se adequarem a esta nor-
ma, e considerando a demora
com que o poder legislativo do
município tem imprimido nas tra-
mitações de diversos projetos de
lei Professor liderou um movimen-
to decisivo para a inclusão do Pro-
jeto na leitura dos documentos
no expediente da sessão ordiná-
ria de segunda-feira (2) funda-
mentando-se no artigo 186 do re-
gimento interno da câmara dos
vereadores, que é argumentado
pelo próprio Professor Adriel em
depoimento concedido a esta edi-
ção do Comunicação Jornal:

"Temos um prazo curtíssimo
para a aprovação do sistema
municipal de cultura visando es-
tarmos aptos a receber os recur-
sos da Lei Aldyr Blanc 2, e a cate-

goria artística montemorense não
pode ser penalizada pela demo-
ra pela qual o poder executivo in-
correu em enviar os projetos de
lei que nos interessam a casa de
leis, tampouco podemos perder
estes recursos fundamentais a
famílias inteiras que dependem
de seus talentos artísticos, devi-
do a morosidade da presidência
da câmara em receber e trami-
tar projetos de lei na casa, presi-
dência esta que vive em um ver-
dadeiro cabo de guerra com o
poder executivo, e a categoria
artística nada tem a ver com esse
embate. Nosso movimento foi cor-
reto, tendo vista que tomando
como exemplo outros projetos
importantes para a cidade é níti-
do que perderíamos o prazo, veja
a seguir como a morosidade do
sistema legislativo tem prejudica-
do toda municipalidade:

PL 128\23 Que defende-
mos desde muito tempo atrás
que versa sobre o estabelecimen-
to do Conselho Municipal de Polí-
ticas sobre álcool e Drogas, ele-
mento fundamental para a dis-
cussão de políticas públicas so-
bre uma pauta que é motivo de
transtorno para milhares de fa-
mílias que sofrem com seus adic-
tos, demorou 15 dias para ser
recebido pela casa legislativa
após seu protocolo.

PL 114\23 Que versa so-
bre a instituição das políticas
do Bem Estar Animal veio para
apreciação do plenário com o
prazo de tramitação estoura-
do após ficar 36 dias no de-
partamento jurídico aguardan-
do análise opinativa.

Um projeto para recepciona-
mento de emenda parlamentar
de R$100.000,00 para a causa
animal foi protocolado no dia
22\09 e até hoje não foi rece-
bido pela presidência da casa.

O PL que cria o Sistema de
Inspeção Municipal demorou
11 dias para ser recepcionado
pela casa legislativa.

O PLC 03\23 que trata a
reclassificação dos salários dos
fiscais de tributos está com o
prazo estourado e ficou 33 dias
só no jurídico da casa, o PLC
04\23 que altera lei tributária
ficou 28 dias aguardando pa-
recer jurídico.

Com esses exemplos mos-
tro que era necessário nos
apoiarmos no artigo 186 do
regimento interno da câmara,
pois o risco de perdermos o
prazo do final de outubro era
muito grande."

É importante destacar que a
sessão ordinária de segunda-fei-
ra foi encerrada de maneira in-
tempestiva após o vereador Adri-
el evocar o artigo 186 inciso VII e
parágrafo único para levar os pro-
jetos da cultura para a leitura no
expediente, ao indeferir o pedido
de Adriel em relação ao inciso VII

que versa sobre inclusão de lei-
tura de "qualquer" matéria legis-
lativa na leitura do dia, Professor
Adriel em seguida evocou seu
parágrafo único que submete o
indeferimento do presidente da
casa de leis a votação simbólica
do plenário, pedido que mais uma
vez foi indeferido pelo presidente
da casa legislativa.

"O artigo do regimento é
claro quando diz que qualquer
matéria pode ser submetida a
requerimento de vereador e
decisão do plenário, protesta-
mos contra esse desrespeito
ao regime da casa, mas com
todo o respeito, a gravação da
sessão mostra que sempre me
reportei ao presidente da câ-
mara o chamando como vos-
sa excelência, vossa senhoria,
sem jamais erguer a voz, ape-
nas argumentando a interpre-
tação correta do regimento da
casa, na contramão de qual-
quer ação desrespeitosa como
foi mencionada na nota oficial
da câmara dos vereadores."
Complementou Adriel.

Os movimentos artísticos
que contam também com o
forte engajamento dos povos
de religião de matriz africana
sofrem perseguições e não é
de hoje, e mais uma vez fo-
ram alvos de falas que não
condizem com a verdade,
como na nota oficial da câma-
ra que tentou justificar o en-
cerramento da sessão devido
a tumulto, sendo que o regi-
mento do poder legislativo lo-
cal prevê o encerramento de
sessão devido a grave tumul-
to, que não foi o caso, já não
houve brigas generalizadas,
depredação do patrimônio pú-
blico e sequer chamamento da
guarda municipal para conter
qualquer manifestante, há in-
clusive um relatório da GCM
que aponta que os populares
acompanhavam a sessão sem
tumulto ou qualquer manifes-
tação desordeira.

Após muito diálogo entre
os representes do movimento
cultural de Monte Mor e os
vereadores que não abando-
naram o plenário após o encer-
ramento da sessão ficou acorda-
do a convocação de uma sessão
extraordinária para a delibera-
ção dos projetos.

E na noite desta quinta-
feira (5), mais uma vez com a
câmara tomada pelos movi-
mentos artísticos os vereado-
res deliberaram sobre os pro-
jetos que dialogam com a cul-
tura da cidade, e tivemos a apro-
vação dos mesmos, para o pro-
gresso da cultura no município de
Monte Mor em uma travessia que
contou com o apoio de todos os
vereadores da base aliada do
governo Brischi, especialmente
do vereador Adriel que fez um

relato emocionado após a
aprovação dos projetos.

Esta é a vitória dos movimen-
tos culturais em nossa cidade, são
políticas permanentes para o se-
tor que sobreviverão a governos
e ficarão como mecanismos de
estado e não de governos em
nosso município, dedicamos essa
vitória ao saudoso Marcelo Me-
negatti que sempre se dedicou,
por muito tempo em solitude, a
construção de políticas culturais
antes de nós, agradeço a associ-
ação Revoar, Coletivo Educação
e Multiplicidades, ao Coletivo Gato,
as nossas artesãs e artesãos, aos
povos indígenas que estiveram
aqui representados, aos povos de
terreiros do nosso município, ao
conselho de políticas culturais de

Monte Mor sempre ativo e com-
bativo e a todos os artistas em
geral que tomaram parte nessa
luta, agradeço ao nosso diretor
de cultura Marcelo Lírio por todo
esforço nessa luta, acredito que
se hoje temos unidade nas lutas
dos movimentos culturais muito
se deve a seriedade e equidade
com a qual ele vem liderando a
luta da categoria.

Agradeço aos militantes da
cultura por todo apoio, pois foi
graças ao movimento legítimo e
unido desta categoria que tivemos
a aprovação destes projetos tão
caros a todos nós que amamos e
defendemos a cultura, essa vitó-
ria foi garantida por eles, pois
segunda-feira o projeto não po-
dia ser submetido a leitura por-

que não tinha análise prévia da
secretaria legislativa e hoje o pro-
jeto foi aprovado em uma ses-
são extraordinária também sem
análise prévia da secretaria legis-
lativa, e eu te pergunto o que
mudou? O que mudou foi que a
presidência da casa de leis sen-
tiu a força dos movimentos cul-
turais que vem de nós e de nos-
sas ancestralidades".

Os projetos agora seguem
para os autógrafos da mesa di-
retora da câmara e em seguida
seguirão para a sanção do pre-
feito de Monte Mor, e com esses
procedimentos sendo realizados
até o final de outubro os recur-
sos federais da Lei Aldyr Blanc
2 reservados a Monte Mor es-
tarão garantidos.
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Daniel faz
show extra
em
novembro
na cidade de
Campinas

Com o grande sucesso
de vendas do show do can-
tor Daniel, que vai aconte-
cer no 12 de outubro, em
Campinas, o público pediu e
uma apresentação extra vai
acontecer, no dia 05 de no-
vembro. Daniel vai eviden-
ciar a sua versatilidade, jo-
vialidade e talento tão explo-
rado ao longo da sua incrí-
vel trajetória promovendo o
DVD do espetáculo "Daniel
40 Anos Celebra João Paulo
& Daniel". A apresentação
também vai ser no Royal
Palm Hall. A realização do
evento é da Oceania.

Estarão disponíveis para
o público três tipos de in-
gressos :  Cade i ra  Mesa
Ouro, Cadeira Mesa Prata e
Cadeira Mesa Bronze. Os
ingressos podem ser adqui-
ridos pelo site da Alpha Ti-
ckets, na Livraria Leitura do
Parque Dom Pedro Shopping
ou na bilheteria do local.

Quem conhece e convive
com Daniel sabe o quanto ele
é grato e sente saudades da
companhia do velho amigo
João Paulo. Quando o sonho
da dupla foi interrompido por
conta de um trágico aciden-
te de carro, em 1997, o ar-
tista teve que reunir forças
e contar com o apoio dos
amigos, fãs e dos familiares
para seguir na estrada e
honrar tudo o que havia cri-
ado junto ao seu parceiro.

A união, a ligação entre
Daniel e João Paulo é como se
realmente fossem irmãos de
sangue. Eles eram únicos, in-
separáveis, se completavam.
Eram tão conectados que, até
hoje, Daniel relata que sente
a forte presença de João Pau-
lo ao seu lado, em cima do
palco, lhe dando cada dia mais
força para seguir em frente.

E é justamente no mo-
mento em que Daniel ce-
lebra 40 anos de estrada,
que o artista preparou es-
pec ia lmente uma turnê
inédita em homenagem ao
amigo João Paulo. "Dani-
el 40 Anos Celebra João
Pau l o  &  Dan i e l "  é  um
show dedicado ao reper-
tório da dupla que emoci-
onou o país na década de
90. Mais do que uma ho-
menagem, os shows serão
um marco na vida de Da-
niel ao cantar os maiores
sucessos da época.

HUGO HENRIQUE – O can-
tor e compositor Hugo Henri-
que, um dos nomes mais co-
mentados do sertanejo, divul-
gou na quinta-feira (28) a se-
gunda faixa de seu mais re-
cente projeto audiovisual. In-
titulado "Igual ou pior que eu",
o single está disponível em to-
das as plataformas digitais,
enquanto o vídeo oficial da fai-
xa foi disponibilizado no You-
Tube na sexta-feira (29). A
música sucede a divulgação de
"Vão falar que foi sorte", que
abriu a sequência de lança-
mentos deste novo DVD.

O material foi registra-
do em Goiânia/GO, e é o
quarto audiovisual de Hugo
Henrique. Flaney Gonzallez
(direção de vídeo) e Felipe
Arná (produção musical) são
os responsáveis por trás de
mais um grande e promis-
sor trabalho do cantor, exa-
tamente como foi no último
DVD, "Virada de Chave". A di-
reção geral é da Holy Music -
escritório que gerencia a car-
reira de Hugo Henrique, liderado
por Leco Geisler e Vânia Bar-
bosa - ao lado do também
empresário Fabrício Ferrari
e da Universal Music.

Profissionais da Saúde de
Hortolândia recebem formação
sobre acidentes com escorpiões

Treinamento com agentes da saúde foi motivado pela alta
incidência de aparição de escorpiões nesta época do ano

A Prefeitura de Hortolân-
dia, por meio do Núcleo de
Educação Permanente em Saú-
de da Secretaria Municipal de
Saúde, promoveu, nesta quar-
ta-feira (04/10), uma forma-
ção sobre acidentes com ani-
mais peçonhentos. O encon-
tro, realizado no Centro de
Formação Paulo Freire, no
Remanso Campineiro, reuniu
cerca de cem profissionais da
saúde representantes dos ser-
viços de urgência e emergên-
cia, das UBSs (Unidades Bási-
cas de Saúde), das UPAs (Uni-
dades de Pronto Atendimento)
e do Hospital e Maternidade
Municipal Governador Mário
Covas. A formação também
contou  com a presença de
profissionais do CAPs (Centro
de Atenção Psicossocial). O
treinamento foi ministrado por
profissionais da UVZ (Unidade
de Vigilância em Zoonoses) de
Hortolândia, por profissionais
do CIATox (Centro de Controle
de Intoxicações) da Unicamp
e por representantes da Se-
cretaria Estadual de Saúde.

Realizado periodicamente
pela Prefeitura de Hortolândia,
o Núcleo de Educação Perma-
nente busca abordar temas em
alta no âmbito da saúde. A esco-
lha do tema "Medidas para Con-
trole de Escorpião e Prevenção
de acidentes" se justifica devido
ao aumento de notificações de
aparições e casos de ocorrênci-
as envolvendo escorpiões. Du-
rante a formação, os agentes
da saúde receberam orienta-
ções sobre os atendimentos
iniciais necessários para paci-
entes que tenham sido picados
por animais peçonhentos. Os
participantes também apren-
deram sobre os cuidados para
controlar a proliferação do
animal, as medidas para evi-
tar acidentes e sobre os pro-
cedimentos que devem e os
que não devem ser adotados
em casos de acidentes.

O médico e coordenador
geral da Atenção Básica e Es-
pecializada da Secretaria Mu-

nicipal de Saúde, Dr. Leandro
da Silva Severino, explica o
propósito da formação com os
agentes da saúde. "Esses trei-
namentos não acontecem de
maneira isolada, já que plane-
jam um cronograma de capa-
citação visando atender neces-
sidades pontuais no município.
A formação de hoje buscou
capacitar os trabalhadores ao
atendimento integral em even-
tuais acidentes com animais
peçonhentos", elucida Dr. Le-
andro da Silva.

Milena Pinheiro é uma das
profissionais da saúde que
participou do treinamento des-
ta quarta-feira. A técnica de
enfermagem da UPA do Jd.
Amanda comenta as vanta-
gens em ter participado do
encontro. "Esse treinamento
agrega muito, principalmente
para as Unidades de Pronto
Atendimento. Eu me sinto mais
prepara para atender os paci-
entes, principalmente diante
do aumento desse tipo de aci-

dente. Hoje, consigo passar
informações com base técni-
cas e científicas de acordo com
os conhecimentos adquiridos
na formação", finaliza.

EM CASO DE PICADA DE
ESCORPIÃO, UMA UPA DEVE
SER PROCURADA – Em Hor-
tolândia, o escorpião mais en-
contrado na área urbana é o
da espécie Tityus serrulatus,
conhecido popularmente como
escorpião amarelo. O animal
peçonhento habita, comumen-
te, galerias de água da chuva
e da rede de esgoto. Nos me-
ses mais quentes, em que as
chuvas são mais frequentes, a
possibilidade do animal ser
encontrado dentro das casas
aumenta, já que durante as
estações primavera e verão os
escorpiões se reproduzem com
maior facilidade. Entre as ori-
entações compartilhadas pela
equipe da UVZ de Hortolândia,
está a de evitar o uso de ve-
neno para combater a prolife-

ração do animal. O órgão de
vigilância sugere outras medi-
das para controlar a prolifera-
ção dos escorpiões, como man-
ter quintais e jardins limpos, evi-
tar o acúmulo de entulhos, li-
xos e folhagens densas, limpar
terrenos baldios periodicamente
e vedar as soleiras das portas.

O professor associado ao
CIAtox da Unicamp e um dos
palestrantes da formação, Dr.
Fábio Bucaretchi, informa so-
bre as medidas que devem ser
adotadas em casos de aciden-
tes com animais peçonhentos.
"Se for uma criança, buscar
imediatamente uma unidade
de saúde, preferencialmente
uma UPA. Em casos de serpen-
tes, caso possível, o paciente
deve apresentar imagens da
cobra que o picou. O paciente
não deve tentar sugar o vene-
no, fazer garrote, cortar o lo-
cal, colocar produtos químicos.
Se estiver acompanhado, o paci-
ente deve ficar em repouso, evi-
tando andar", orienta.

Roupa Nova faz show em Paulínia no mês de novembro
Depois do grande sucesso

do show no ano passado, no
Premium Paulínia, o público pe-
diu e a banda Roupa Nova retor-
na para a cidade de Paulínia,
interior do Estado de São Pau-
lo, para uma nova apresentação,
no dia 25 de novembro. Com
mais de 40 anos de carreira e um
repertório recheado de suces-
sos, a banda atravessou ge-
rações e conquistou o coração
de milhões de fãs brasileiros.
O show vai acontecer no Pre-
mium Paulínia e a abertura dos
portões será às 21h. A reali-
zação é da NDB Produções.

Estão disponíveis para o
público setores de mesas com
cadeiras, camarote open bar
e pista. Os ingressos são limi-
tados e podem ser adquiridos
pelo site da Guichê Web https:/
/www.guicheweb.com.br/ndb-
producoes-roupanova. Para
outras formas de comprar in-
gressos, pagamentos e infor-
mações, entre em contato com
a produção pelo WhatsApp:
(19) 9 9982 9868.

ROUPA NOVA – Mais de
20 milhões de cópias vendidas,
38 discos lançados e 35 temas
de novela, é assim que a ban-
da Roupa Nova iniciou o ano
de 2020 e as comemorações
para os 40 anos de união, com
números que impressionam e
shows cada vez mais lotados.
Uma trajetória aplaudida de pé
por quem conhece a história
da única banda com quatro
décadas de estrada e a mes-
ma formação desde o início
em atividade no Brasil.

Considerado um dos me-

lhores shows nacionais, Roupa
Nova atrai para suas apresenta-
ções os mais diversos tipos de
público. São gerações que atra-
vessaram as mudanças na
música e seguem fiéis em cada
palco que pisam Cleberson,
Feghali, Kiko, Nando, Paulinho
(in memorian) e Serginho.

Tudo começou em 1980
quando foram chamados
para gravar um tema de fi-
nal de ano da rádio Cidade.
Mariozinho Rocha, produtor
naquela ocasião, sugeriu
que o nome da banda mu-
dasse para o que hoje é um
nome conhecido e amado
por todo Brasil.

Quando o assunto é tri-
lha de novela, Roupa Nova
é recordista, são responsá-
veis por tocar o "Tema da
vitória", composto e arran-
jado por Eduardo Souto
Neto, que mais tarde se tor-
naria tema de Ayrton Sen-
na, pela música tema do
"Xou da Xuxa" e do "Vídeo
Show", todos da Rede Glo-
bo, além do "Rock in Rio".
Nas canções mais famosas
estão "Whisky a go-go",
"Dona", "Volta pra mim",
"Anjo", "Seguindo no trem
azul", "A viagem", "Coração
pirata", entre muitas outras.

Dentre as parcerias que a
banda já fez ao longo de toda
a carreira estão Roberto Car-
los, Ivete Sangalo, Rita Lee,
Sandra de Sá, Zélia Duncan,
Fagner, Steve Hackett, David
Coverdale, Fafá de Belém, Lulu
Santos, Leandro & Leonardo,
Daniel, Ney Matogrosso, Luan
Santana, Maite Perroni e outros.

Sempre inovando, nesses
40 anos de muitos acordes, a
banda lançou o álbum "As No-
vas do Roupa", composto por
11 canções inéditas, que es-
tão disponíveis nas principais
plataformas digitais.

Em 2020 a banda come-
morou 40 anos de carreira,
e havia preparado um gran-
de evento para a gravação
do DVD comemorativo, mas
com a chegada repentina da
pandemia por conta da CO-
VID-19, o show foi adiado.
No mesmo ano, Roupa Nova
perdeu um de seus inte-
grantes. Paulinho faleceu
em 14 de dezembro, deixan-
do um vazio e muita sauda-
de no coração de todos os
admiradores da banda.

Em 2021, além de algu-
mas lives realizadas, Roupa
Nova retornou aos palcos
em outubro e para 2022 a
banda preparou um inédito
e emocionante projeto co-
memorativo de 40 anos, com

participações especiais, sucessos
que transcenderam barreiras da
música, e claro, dar continui-
dade ao sonho da banda com
uma linda e merecida home-
nagem ao Paulinho e a fantás-
tica trajetória de seis artis-
tas completos, amados e
aclamados Brasil a fora.

Oficialmente fazendo par-
te da banda, Fabio Nestares
entra para somar, e passa a
ser o sétimo Roupa Nova, as-
sumindo os vocais ao lado dos
demais integrantes.

SERVIÇO
Evento: Show Roupa Nova
Data: 25 de novembro
Horário: 21h
Local: Premium Paulínia -
Avenida Prefeito José Loza-
no Araújo, 4.545 - Parque
Brasil 500 - Paulínia/SP.
Mais informações: WhatsA-
pp (19) 9 9982 9868 / (19)
4122 0158 / https://
www.guicheweb.com.br/
ndbproducoes-roupanova
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Curso profissionalizante de Auxiliar
de Almoxarife inicia período de

inscrições em Hortolândia
Capacitação é ofertada gratuitamente pelo Fundo Social de Solidariedade

de Hortolândia; inscrições devem ser feitas até 11 de outubro
O Fundo Social de Solida-

riedade oferece mais um cur-
so profissionalizante gratuito à
população. Dessa vez, a capa-
citação é voltada para a for-
mação de auxiliares de almo-
xarife. A formação é promovi-
da em parceria com o Senai
(Serviço Nacional de Aprendi-
zagem Industrial), responsável
por ministrar o curso. As ins-
crições devem ser efetivadas
presencialmente, até o dia 11
de outubro, na sede do Fundo
Social de Hortolândia, localiza-
do na Rua José Athanázio Bu-
eno, 260, no Jd. Santana. Ao
todo, serão ofertadas 20 va-
gas para pessoas com 16 anos
ou mais que tenham concluí-
do o Ensino Fundamental (con-
sulte os documentos necessá-
rios abaixo). As aulas terão
início no dia 18 de outubro, no
CRAS (Centro de Referência
de Assistência Social) do Jd.
Brasil, localizado na Rua da
Amizade, 240.

O curso de almoxarife
será realizado de segunda a
sexta-feira, das 13h às 17h,
com término previsto para o
dia 18 de dezembro. Ao longo
da formação, os alunos desen-
volverão competências e co-
nhecimentos necessários para
cuidar e zelar de materiais ar-
mazenados e para aplicar o
uso de ferramentas de controle
e distribuição. O conteúdo pro-
gramático do curso prevê
abordagens de temas como
fundamentos da logísticas, fi-
losofia "Just in Time", funda-
mentos da informática, rede

de computadores e softwares
específicos, além de aprenderem
técnicas para a movimentação de
materiais, armazenagem, abas-
tecimento e para o fluxo reverso.
Todos os formandos receberão
certificado de conclusão.

A oferta de cursos profis-
sionalizantes para estimular a
emancipação socioeconômica
das famílias é uma das mis-
sões do Fundo Social de Hor-
tolândia. O órgão ofereceu,
neste ano, capacitações nas
áreas de corte de cabelo fe-

minino, artesanato, empreen-
dedorismo para mulheres,
açougueiro, entre outros.

SERVIÇO
Curso de Auxiliar
de Almoxarife
Realização: Fundo Social de
Solidariedade de Hortolândia
em parceria com o Senai
Inscrições: até 11 de outubro
Local: Sede do Fundo Soci-
al de Solidariedade de Hor-
tolândia
Endereço: Rua José Athaná-

zio Bueno, 260, Jd. Santana

Consulte abaixo os docu-
mentos necessários:
• RG
J CPF
• Comprovante de Endereço
• Comprovante de Conclu-
são do nível Fundamental
Se for menor de 18 anos,
será necessária a presença
do responsável e a cópia
dos documentos abaixo:
• RG
• CPF

Zezé Gomes assina neste sábado
(07/10) filiação ao Republicanos

Solenidade de filiação acontece a partir das 10 horas
no plenário da Câmara Municipal de Hortolândia e
reunirá lideranças regionais e estaduais da sigla

O prefeito de Hortolândia,
Zezé Gomes, assina, neste
sábado, 7 de outubro, sua fili-
ação ao Partido Republicanos.
A cerimônia será realizada a
partir das 10 horas no teatro
da Câmara Municipal de Hor-
tolândia, que contará com a
presença do presidente naci-
onal do partido, o deputado fe-
deral Marcos Pereira, de lide-
ranças municipais, regionais e
estaduais da sigla.

De acordo com o prefeito
de Hortolândia, o convite para
mudança do PL para o Repu-
blicanos aconteceu em uma
reunião ocorrida no dia 7 de
agosto. Na ocasião, ele disse
que recebeu o convite com
muito bons olhos e que a de-
cisão pela mudança foi defini-
da pelo bem de Hortolândia.
"A nossa cidade estará sem-
pre em primeiro lugar e acre-
dito que tomamos uma deci-
são madura para que possa-
mos dar continuidade ao tra-
balho de construção de uma
cidade mais inteligente e sus-
tentável. O Republicanos é um
partido que nasceu nas mãos
de pessoas com muita fé e que
olharam para a política como
uma ferramenta de transfor-
mação para uma sociedade
mais justa e humana e, nesta
filiação, convido todos os ami-

gos a participar desse momen-
to ímpar em minha trajetória
política", destacou Zezé Go-
mes.

A filiação deve contar ain-
da com a presença de líderes
do partido na região, como o
prefeito de Campinas, Dário
Saad, o vice-prefeito de Su-
maré, Henrique do Paraíso, e
o prefeito de Sorocaba, Rodri-
go Maganhato. Durante o ato,
a advogada e secretária mu-
nicipal de Administração e Re-
cursos Humanos, Ieda Manza-
no, assumirá oficialmente a
presidência do Diretório Muni-
cipal do Republicanos de Hor-
tolândia. Essa será a primeira
vez que o partido será presi-
dido por uma mulher em Hor-
tolândia. Ieda afirmou que terá
a missão de fortalecer a sigla
no município. "Será uma gran-
de honra e responsabilidade
presidir o Republicanos em
Hortolândia. Com um novo
olhar, trabalharemos muito
para fortalecer o partido, am-
pliando as suas fileiras em
Hortolândia. Com muita fé e
esperança alcançaremos nos-
sos objetivos", finalizou Ieda.

LIDERANÇAS APOIAM –
Quando estiveram em Horto-
lândia, em agosto, e fizeram
o convite ao prefeito Zezé, li-

deranças do Republicanos elo-
giaram sua chegada ao parti-
do. O presidente estadual,
Roberto Carneiro, afirmou ser
uma grande honra ao partido
e que sem dúvida reforça a
legenda no Estado de São Pau-
lo e no Brasil. Já o deputado
estadual Gilmaci Santos des-
tacou a chegada do prefeito
hortolandense e disse que o
partido se reforça substanci-
almente com isso. "O Republi-
canos se fortalece num mo-
mento importante para que
possamos dar continuidade a
essa jornada de muito traba-
lho, fé e esperança, melhoran-
do a vida das pessoas", disse.
Já o ex-deputado e presidente
do Diretório do Republicanos
de Campinas, Roberto Alves,
a chegada do prefeito de Hor-
tolândia à legenda é motivo de
muita honra e alegria, pois a
legenda está em um processo
de  consolidação no interior
paulista e, sem dúvida, vai se
fortalecer nos próximos anos.

FILIAÇÃO DO PREFEITO
ZEZÉ GOMES

DIA 7 DE OUTUBRO
HORÁRIO: 10 HORAS
PLENÁRIO DA CÂMARA

MUNICIPAL DE HORTOLÂNDIA
Rua Joseph Paul Julien Bur-

landy, 250 - Parque Gabriel

Serviço de Convivência
e Fortalecimento de
Vínculos das unidades
do CRAS da Prefeitura de
Monte Mor leva grupo
para viagem de integração

Na última sexta-feira
(29), a Secretaria de Desen-
volvimento Econômico e So-
cial de Monte Mor, por meio
das equipes do CRAS Cen-
tro, e do CRAS Paulista de
Monte Mor, promoveram
uma viagem a cidade de
Serra Negra, e também de
Pedreira, para o grupo de
idosos atendidos pelo SCFV
(Serviço de Convivência e
Fortalecimento de Víncu-
los), das unidades que tive-
ram ainda em sua saída de
Monte Mor, a presença do
Prefeito Edivaldo Brischi,
acompanhado pelo primei-
ra-dama, Elaine Ravin Bris-
chi, para lhes desejar boa
viagem.  Para o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi,
os serviços prestados pelo
CRAS em Monte Mor têm um
propósito muito importante,
no fortalecimento social das
pessoas acolhidas pelas uni-
dades do CRAS, trazendo

benefícios significativos em
suas vidas. A viagem, se-
gundo o secretário de De-
senvolvimento Econômico e
Social de Monte Mor, Mar-
cos Molina, é uma forma de
levar um complemento inte-
rativamente social aos mu-
nícipes que fazem parte do
grupo atendido. "Trabalha-
mos com o total apoio do
Prefeito Edivaldo Brischi,
para conseguir aumentar
cada vez mais o alcance de
nossas atividades e contri-
buir com a população", men-
cionou o secretário Molina.

Segundo as represen-
tantes, assistentes sociais
das unidades do CRAS Cen-
tro e Paul ista, passeios
como esse, que transportam
as pessoas para fora do lu-
gar de costume, asseguram
que os vínculos sejam ain-
da mais solidificados, como
verdadeiro incremento para
sua socialização.
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Administração do Prefeito Edivaldo Brischi adquire
nova máquina pá carregadeira, que fortalece o

cumprimento das demandas no município
O Prefeito de Monte Mor,

Edivaldo Brischi, na última
sexta-feira (29), recebeu
no Paço Municipal, uma
nova máquina,  uma pá
carregadeira, que vai au-
mentar a ef ic iência dos
trabalhos promovidos pe-

las Secretarias de Plane-
jamento e Obras.

Segundo o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi,
equipamentos novos, sejam
eles veículos, ferramentas
ou máquinas novas, são
muito necessários para o

cumprimento das demandas
do município, pois geram
uma grande economia, com
a diminuição da manuten-
ção e do combustível. "Con-
távamos com maquinários
muito antigos, que passavam
a maior parte do tempo em

manutenção, mas agora tere-
mos mais economia, com essa
máquina nova, impulsionan-
do as ações pela cidade",
afirmou o prefeito Brischi.

A Secretaria de Plane-
jamento e Obras de Mon-
te Mor, com a nova pá car-

regadeira ganha mais au-
tonomia e agil idade nas
a t i v i d a d e s  e f e t u a d a s
c o n s t a n t e m e n t e  p e l o s
bairros do município, nas
ações da pasta e ainda
podendo dar apoio a ou-
tras secretarias e depar-

tamentos. A aquisição da
nova máquina foi alcançada
por meio de recursos vindos
da indicação do então depu-
tado Estadual, Alexandre
Pereira (Solidariedade), em
conjunto com contrapartida
da Prefeitura de Monte Mor.

Monte Mor ganha reforço em Programa Social
Prefeito de Monte Mor,

Edivaldo Brischi, alcança au-
mento na assistência do Pro-
grama Viva Leite no município
e poderá  atender com até
3.600 litros de leite mensais
contemplados do programa.

Na quinta-feira, dia 28 de
setembro, o Prefeito de Mon-
te Mor, Edivaldo Brischi, acom-
panhado pelo diretor de De-
senvolvimento Social de Mon-
te Mor, Renato Albrecht de
Campos, participou do evento
AMPPESP Fomenta 2023, (As-
sociação dos Municípios de Pe-
queno Porte do Estado de São
Paulo), no Centro de Conven-
ções na cidade de São Pedro.

Na ocasião, o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi,
assinou o Termo Aditamento de
cota do projeto estadual do Pro-
grama Viva Leite, junto ao Se-
cretário de Desenvolvimento So-
cial do Estado de São Paulo, Gil-

berto Nascimento Junior, que au-
menta de 210 para 240 o núme-
ro de famílias beneficiadas no
município de Monte Mor.

Segundo o Prefeito de
Monte Mor, Edivaldo Brischi, a
grata conquista vem por meio
do pedido feito por sua atual
administração junto aos repre-
sentantes do governo estadu-
al, que contribuíram com Mon-
te Mor no aumento necessá-
rio, uma vez que ainda existe
fila de espera para a deman-
da. "Com o incremento no pro-
grama, vamos ter a possibili-
dade de atender mais famíli-
as, o que nos deixa muito con-
tentes. Estamos muito agrade-
cidos ao apoio do Governo do
Estado em nossas demandas",
afirmou o prefeito Brischi.

O evento, que segue até o
próximo sábado, dia 30 de se-
tembro, tem o objetivo de apri-
morar os trabalhos com o in-

centivo do uso das ferramentas
que o governo federal e estadual
têm disponibilizado para os mu-
nicípios, com estandes e pales-
tras de profissionais técnicos,
referência em suas áreas de
atuação, contribuindo ainda
com demais discussões de fo-
mento para o desenvolvimen-
to das cidades.

No mesmo evento esteve
presente em sua abertura nes-
ta terça-feira (26), o secretá-
rio de Desenvolvimento Econô-
mico e Social de Monte Mor,
Marcos Molina, representado
o Prefeito de Monte Mor, Edival-
do Brischi, acompanhado pelo
diretor de Relações Institucionais,
Eudice Leite, além do vice-gover-
nador do Estado de São Paulo,
Felício Ramuth e também outras
autoridades como prefeito e
vereadores de outras localida-
des, deputados e representan-
tes do governo estadual.

PROGRAMA VIVA LEITE
– O projeto VIVALEITE contem-
pla todos os 645 Municípios do
Estado de São Paulo, tendo
como propósito oferecer um
complemento alimentar segu-
ro e de alto valor nutritivo, en-
riquecido com Ferro e Vitami-
nas A e D, às crianças de bai-
xa renda que vivem em situa-
ção de vulnerabilidade social
no estado. Cada beneficiário
do programa recebe 15 (quin-
ze) litros de leite fluido, pas-
teurizado e integral por mês.

Para ser beneficiário deve-
se procurar o CRAS de refe-
rência (Cras Centro ou o Cras
Paulista) e já estar cadastra-
do no CadÚnico.  Para mais in-
formações a Secretaria de De-
senvolvimento Econômico e
Social, fica localizada na Rua
Quinze de Novembro, 42, no
Centro, em Monte Mor, telefo-
ne: (19) 3889-1505.
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Só no Alvorada Paulsita você tem os melhores preços e condições de pagamento. Compre e recebe no conforto
de sua casa pelo telefone ou whatsApp: (19) 3979-1100 - (19) 3879-5200 - (19) 99776-5914 - (19) 99745-8179

RUA JOÃO SOARE DA SILVA, 143 - JD. NOVA ALVORADA, MONTE MOR - RUA GEORGINA MARIA ALVES - JD. PAULISTA, MONTE MOR

Estamos atendendo
na unidade 2 do

Jardim Panorama

Programa Atleta do Futuro
fortalece atividades das escolinhas

esportivas da Secretaria de
Esportes de Monte Mor

A Secretaria de Esportes
de Monte Mor promoveu neste
sábado (30), um super evento,
no Ginásio Durval Gonçalves, com
festival de futsal para os alunos
da escolinha esportiva da pas-
ta, contemplados com a par-
ceria do SESI (Serviço Social
da Indústria), do programa
PAF (Programa Atleta do Fu-
turo), no município.

Cerca de 130 alunos par-
ticiparam da ação, disputando
partidas de futsal, e ainda re-
ceberam medalhas e unifor-
mes concedidos pela parceria
junto ao programa, além de
pipoca e algodão doce para
alegrar toda a família que
marcou presença e encheu o
ginásio poliesportivo.

Segundo o secretário de
Esportes de Monte Mor, João
Muro, a parceria com o SESI,
se renovou pelo segundo ano
consecutivo junto às escoli-
nhas esportivas de Monte Mor.
"Essa ferramenta soma na pro-
moção, na formação e na dis-
seminação da cultura esporti-
va, e contribui assegurando

acesso ao esporte com mais
qualidade, no desenvolvimen-
to dos ainda pequenos cida-
dãos do município" mencionou
o secretário João.

Ainda segundo o secretá-
rio João, a parceria renovado
pelo Prefeito de Monte Mor,
Edivaldo Brischi, com os repre-
sentantes do SESI unidade In-
daiatuba / Itu, no primeiro se-
mestre deste ano, tem uma
proposta expressivamente be-

néfica aos alunos para seu
desenvolvimento, e ainda
abrange os professores de
esportes com capacitação, o
que impacta e reforçar as
ações na área esportiva mu-
nicipal, já oferecidos pela Se-
cretaria de Esportes.  Estive-
ram presentes nas atividades
o secretário de Esportes, João
Muro; o diretor da pasta de
Esportes Davi Leandro; e o di-
retor Renato Pavanelli.
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Entidades assistenciais da
Festa das Nações de Nova Odessa
2023 divulgam seus cardápios

Diretor:
Júl io Cesar Magalhães Ferreira

Rua  Minas Gerais, 380 B, Jardim do Engenho.
CEP:  13.190-000 - Monte Mor-SP.

Fone:  ( 19 )  9  7405-8921 (Wha t sapp )
Email:comunicacaojornalmontemor@gmail.com /

Site:  www.comunicacaojornalmontemor.com.br
Facebook:  @comunicacaojornalmontemor

Instagran: @comunicacaojorna lmm

Atletas de
Hortolândia

disputarão Jogos
Abertos do Interior

Serão 13 atletas competindo por
três modalidades na competição que
acontece em São José do Rio Preto
Os times de alto rendi-

mento do Projeto Escolinhas
Esportivas da Prefeitura de
Hortolândia, que represen-
tarão a cidade na edição 85
dos Jogos Abertos do Inte-
rior 'Horácio Baby Barioni',
estão a caminho de São
José do Rio Preto, cidade-sede
da competição. A disputa vai
até o dia 14 deste mês e os
hortolandenses estarão com
13 atletas na delegação para
disputar medalhas no ta-
ekwondo, ginástica rítmica e
karatê. Os Jogos Abertos
são a maior competição po-
liesportiva da América Lati-
na. Serão aproximadamen-
te 8 mil atletas de 192 ci-

dades do Estado. De acor-
do com a Secretaria de Es-
porte e Lazer, as disputas do
karatê acontecem nos dias
9 e 10, do taekwondo nos
dias 11 a 13 e da ginástica rít-
mica nos dias 5 e 6. "Deseja-
mos sorte aos nossos repre-
sentantes em mais uma gran-
de disputa. Eles vão levar o
nome de Hortolândia e te-
mos a certeza que estes jo-
vens estão preparados. O
espírito esportivo e a parce-
ria vão prevalecer. Além dis-
so, torcemos muito por mais
uma boa campanha dos
atletas hortolandenses", co-
menta o secretário de Espor-
te e Lazer, Gleguer Zorzin.

As 11 entidades assisten-
ciais beneficentes participan-
tes da Festa das Nações de
Nova Odessa 2023 divulgaram
nesta semana seus cardápios,
com pratos e bebidas típicas
dos 11 países representados.
A Festa acontece nesta sexta,
sábado e domingo, dias 06, 07
e 08 de outubro, com entrada
gratuita e grandes shows, en-
tre outras atrações. O recinto
da Festa, com total seguran-
ça, fica na Praça dos Três Po-
deres, na Avenida João Pes-
soa, nº 777, Centro.

A AAANO (Associação Ami-
gos dos Animais) representa
a Austrália e traz para a Festa
sua tradicional cebola austra-
liana, além de craps e doces
típicos do país da Oceania.

A ABCL (Associação Brasi-
leira de Cultura Leta) represen-
ta, é claro, a Letônia, com seu
tradicional galeto (frango ma-
rinado assado que é conside-
rado o prato típico de Nova
Odessa), com chucrute, pepi-
no azedo, pão de centeio, mo-
lho branco, purê de batata,
batata soté, espetinho de car-
ne, espetinho de frango, es-
petinho de coração, espetinho
suíno, espetinho de mandioca,
truta (peixe assado), gelado de
frutas (suspiro, pedaços de fru-
tas, sorvete de nata e cober-
tura), Salda Zupa (um cozido
de frutas leto servido gelado),
pães caseiros, bolachas casei-
ras, porção de linguiça defu-
mada, chucrute, linguiça e car-
nes defumadas, pepino azedo
(picles), lanche com linguiça
defumada, bolos caseiros, tor-
ta de ricota, geleia caseira,
carne suína defumada, file
mignon suíno defumado, copa

lombo suína, salame misto,
salame suíno, costelinha suí-
na defumada, mel, geleias,
batata frita, batata frita espi-
ral, porção de batata (igual
aquelas servidas em casa-
mento). pão de alho, vinagre-
te, lanche de linguiça defuma-
da com pão de centeio e mo-
lho branco.

A Apadano (Associação
dos Pais e Amigos dos Defici-
entes Auditivos) continua re-
presentando Portugal, com
sua bacalhoada, bolinho de ba-
calhau, risoto de bacalhau, filé
de merluza à parmegiana,
porções de tilápia e batata,
maçã do amor e morango
com chocolate, batidas varia-
das, crepe suíço, lanche no
tacho e escondidinho de ba-
calhau.

A APAE traz as cores da
Itália, oferecendo lasanha,
nhoque, pizza, crepe suíço,
batata frita, doces diversos,
morango no palito.

A AVANO (Associação dos
Vicentinos) representa a culi-
nária milenar da China, com
yakisoba, frango xadrez, yaki-
meshi, pastel, rolinho prima-
vera, sushi e porção de tilápia
e frutas carameladas.

A ONG Casa Mais volta
pelo segundo ano com as co-
res do estado norte-america-
no do Havaí, com comidas tí-
picas como o poke, além de
açaí, abacaxi havaiano, refri-
gerantes, sucos, cervejas,
água e sorvetes.

A Comunidade Geriátrica
(o "Lar dos Velhinhos" de Nova
Odessa) é totalmente verde e
amarela, com a culinária do
Brasil - incluindo o frango atro-
pelado, tapioca, acarajé, lan-

che de pernil e calabresa, es-
petinhos, cafés regionais e
batidas. O Lions Club defende
a bandeira dos EUA (Estamos
Unidos da América), com cos-
telinha ao molho barbecue, ar-
roz e batata, lanches de hambúr-
guer e cachorro-quente.

O Instituto Kaydi, também
pelo segundo ano, traz a Culi-
nária Árabe, com esfirras
abertas doces e salgadas, re-
frigerantes e sucos.

O Rotary Clube de Nova
Odessa representa a Alemanha
na Festa das Nações "desde sem-
pre", com pratos típicos como
salsichão assado, joelho de por-
co, bisteca, salada de batata, por-
queta, chopes, chucrute e sobre-
mesas diversas.

Por fim, o SOS (Serviço
de Orientação e Solidarieda-
de, a "Guardinha" da cida-
de) traz o México para a
Festa, com tacos, tortilhas,
nachos, produtos de milho,
lanches e espetinhos, chur-
ros, palheta mexicana (pi-
colés típicos) e batidas.

SHOWS – Retomada ano
passado, a Festa das Nações
é promovida pela AEANO (As-
sociação das Entidades Assis-
tenciais de Nova Odessa) e
Prefeitura, com recursos do
Fundocamp (Fundo de Desen-
volvimento da RMC - Região
Metropolitana de Campinas),
através do Programa Re Vira-
da Regional de Cultura.

O recinto terá novamente
praça de alimentação cober-
ta, além de catracas para en-
trada e saída controlada do
público (mesmo com acesso
gratuito). Outra novidade des-
ta edição é a volta de um par-

que de diversões (privado) ao
recinto, logo abaixo da Praça dos
Três Poderes - como acontecia
até as décadas passadas.

O cronograma dos princi-
pais shows da Festa das Na-
ções está fechado. Na sexta-feira
(06/10), o destaque da noite será
a apresentação da famosa dupla
sertaneja Rionegro & Solimões,
intérpretes dos hits "Sola da
Bota", "A Gente Se Entrega" e
"Frio da Madrugada". Haverá
também shows de Nayara
Mendes e Brutto & José.

Na noite de sábado (07/10),
sobe ao palco o cantor serta-
nejo Sâmi Rico, filho do len-
dário José Rico, da dupla Mili-
onário e José Rico. Antes, ha-
verá show da Legião Urbana
Cover do Brasil - além de Mai-
con Dias e de Pin & Mallone.

No dia 08 de outubro, o
tradicional "almoço de domin-
go", a partir das 12h, terá uma
inédita apresentação conjun-
ta da banda Samba d'Aninha
com a Banda Sinfônica Muni-
cipal Professor Gunars Tiss. O
palco na Praça dos Três Pode-
res também recebe neste dia
o cantor Marco Bavini (que é
filho do sertanejo Sérgio Reis),
Banda Babaloo, Artéria Rock e
a Banda SP-304 - anteceden-
do o show de Paulo Ricardo.

À noite reserva o show
do cantor Paulo Ricardo, ex-
líder do RPM - uma das mai-
ores bandas do rock nacio-
nal dos anos 80, e dono de
sucessos como "Louras Ge-
ladas", "Olhar 43", "Revolu-
ções Por Minuto" e "London
London" - e também da músi-
ca tema do BBB (Big Brother
Brasil) -, entre outros suces-
sos de sua carreira solo.

Coden de Nova Odessa anuncia
construção de Estação Elevatória de

Esgoto no Bosque dos Eucaliptos
Nesta quinta-feira (05/10), a

Coden Ambiental, empresa mu-
nicipal responsável pelos serviços
de Saneamento Básico de Nova
Odessa, anunciou em cerimônia
com autoridades a construção de
uma Estação Elevatória de Esgo-
to no bairro de chácaras Bosque
dos Eucaliptos, com capacidade
de coleta de até 46,8 metros cú-
bicos de resíduos sólidos por hora.
No mesmo evento, a empresa
também recebeu uma picape Fiat
Strada zero km para integrar a
sua frota operacional.

O evento reuniu mais de
100 pessoas e contou com a
participação do prefeito de
Nova Odessa, Cláudio Schoo-
der (o Leitinho), dos vereado-
res Marcia Rebeschini, Oseias
Jorge e Tiãozinho do Klavin,
além de moradores do Bosque
dos Eucaliptos e funcionários
da empresa municipal.

"Essa obra é um sonho
antigo dos moradores do Bos-
que dos Eucaliptos e vai não
só bombear todo o esgoto do
bairro, mas também resolver
uma preocupação ambiental do
município, eliminando os ris-
cos de contaminação do len-
çol freático que está associa-
do à utilização das fossas. É
uma benfeitoria que valoriza
esses imóveis no mercado e
garante qualidade de vida",
afirmou o prefeito Leitinho.

A nova estação será ins-
talada próximo ao cruzamen-
to das ruas Francisco da Cos-
ta Coelho e Jesus Roza de Oli-
veira. Os serviços deverão ser
concluídos em 4 meses e se-
rão realizados pela Construto-
ra Midas como contrapartida
de quatro condomínios a se-
rem edificados no bairro, ten-
do como primeiro lançamento
o Residencial Aruba, localiza-
do na avenida São Gonçalo,
que contará com 159 unidades
habitacionais.

Além de um poço de suc-
ção, que serve para armaze-
nar o esgoto coletado, a obra
também inclui uma casa de
bombas, com motores que im-
pulsionarão os efluentes para

uma tubulação de recalque em
tubos PEAD 160mm, com
1.046 metros de extensão,
que depois de instalada se li-
gará a um poço de visita já
existente na Avenida Brasil, de
onde então o material coleta-
do seguirá de forma gravita-
cional até sua destinação final,
que é a ETE (Estação de Tra-
tamento Esgoto) Quilombo,
inaugurada em 2012.

Ao mesmo tempo que pre-
para o sistema de esgotamento
sanitário do município para futu-
ras demandas, a construção da
Estação Elevatória do Bosque
dos Eucaliptos atende uma rei-
vindicação antiga de aproxima-
damente 300 moradores das 61
chácaras que formam o bairro
desde sua origem e que, até
agora, vêm dependendo do
uso de fossas sépticas.

De acordo com o diretor
técnico da Coden, Rean Gus-
tavo Sobrinho, apesar da rede
de esgoto ter sido instalada
pela Coden em 2018 nas vias
que servem essas antigas pro-
priedades, a coleta acabou
não sendo realizada porque a
topografia acidentada do Bos-
que dos Eucaliptos impede que
os efluentes sejam transpor-
tados por gravidade à ETE
Quilombo, o que só pode acon-
tecer por meio de bombea-
mento em Estação Elevatória.

"Assim que as obras esti-
verem concluídas, a Coden
providenciará a conexão da
Estação Elevatória à rede co-
letora de esgoto que já foi con-
cluída e os moradores das chá-
caras poderão realizar a inter-
ligação de seus imóveis", afir-
mou o diretor.

O SISTEMA – Hoje, o siste-
ma de esgotamento sanitário de
Nova Odessa conta com a Esta-
ção Elevatória do Parque dos Pi-
nheiros e a Estação Elevatória do
Jardim Nossa Senhora de Fáti-
ma. A Estação Elevatória do Par-
que dos Pinheiros tem capacida-
de de coleta de até 50 metros
cúbicos de resíduos sólidos por
hora. Através do coletor tronco

do Córrego Recanto, bombeia até
a ETE o esgoto de sete bairros
de chácaras localizados na região
Oeste da cidade, também conhe-
cida como Fazenda Velha.

Já a Estação Elevatória do
Jardim Nossa Senhora de Fá-
tima é responsável pela trans-
posição do esgoto dos bairros
Terra Nova, Santa Luiza 1 e 2,
Jardim Nossa Senhora de Fá-
tima e Triunfo, situados à di-
reita do Ribeirão Quilombo,
até o interceptor que corre ao
longo da margem esquerda
deste curso de água. Seu con-
junto motobomba tem capaci-
dade para bombear até 130
metros cúbicos de resíduos
sólidos por hora, que depois
da travessia seguem para a
ETE Quilombo.

Os 80% restantes do es-
goto do município "escoam"
até a ETE Quilombo apenas
pela ação da gravidade, já que
a estação fica num ponto mais
baixo em relação às demais
regiões atendidas.

Graças à ETE Quilombo, há
11 anos a cidade deixou de lan-
çar esgoto doméstico e industrial
sem o tratamento adequado no
Ribeirão Quilombo, devolvendo a
esse corpo hídrico em média 90
litros de efluentes desinfectados
por segundo, ou seja, água pra-
ticamente limpa. Atualmente, a
rede de esgoto de Nova Odessa
tem mais de 279 Km de exten-

são, sendo que 96% da popula-
ção conta com a coleta de esgo-
to e 100% do mesmo é tratado.

NOVO VEÍCULO – No mes-
mo evento em que anunciou a
construção da Elevatória de
Esgoto no Bosque dos Eucalip-
tos, Coden Ambiental recebeu
um veículo modelo Fiat Stra-
da, zero km, também como
contrapartida da Construtora
Midas pelo Condomínio Resi-
dencial Club Engenho Novo,
localizado na Avenida Ampe-
lio Gazzetta.

A nova picape será utiliza-
da como apoio para as opera-
ções das equipes de Água,
Esgoto, Asfalto e Manutenção,
elevando para 42 unidades a fro-
ta da Coden, que é composta de
8 caminhões, 7 picapes, 5 retro-
escavadeiras, 3 peruas, 1 mini-
carregadeira, 2 rolos compacta-
dores e 9 motos, além de 6
carros para transporte de pas-
sageiros, utilizados nas ativi-
dades administrativas.

As equipes de rua da
Coden realizam mais de 12
mil atendimentos por ano,
incluindo ligações de água e
esgoto; fiscalização; repa-
ros na pavimentação asfál-
tica; instalação, troca e lei-
tura de hidrômetro; manu-
tenção e desentupimento
nas redes de água e esgo-
to, entre outras atividades.

Cozinhalimento' de Nova
Odessa abre inscrições

para workshop de produção
de salgadinhos

A unidade do Projeto Co-
zinhalimento em Nova Odes-
sa, mantida através de uma
parceria da Prefeitura com o
Governo do Estado e sob res-
ponsabilidade do Setor de Me-
renda Escolar do Município,
abriu na última segunda (02/
10) as inscrições para um
workshop gratuito de capaci-
tação sobre a produção de
salgadinhos fritos. O curso
será realizado no dia 20 de
outubro, das 13h às 18h, na
cozinha modelo do projeto, no
Jardim São Jorge.

As inscrições encerram no
dia 11 de outubro, e as vagas
são limitadas. Para se inscre-
ver, os interessados têm que
comparecer no Setor de Me-
renda Escolar, na Avenida Eddy
de Freitas Criciúma, nº 150,
Centro, das 8h às 11h ou das
13h às 15h, entre os dias 02 e
11 de outubro. A pessoa deve
ter mais de 16 anos e trazer a
via original e uma cópia do RG
e comprovante de endereço
em Nova Odessa.

O curso - que ensinará
como fazer salgadinhos, por
exemplo, coxinhas e bolas de
queijo - será ministrado na
"Cozinhalimento" realizada no
CMEI Maria José Flauzino, na
Rua São Paulo, nº 399-425, no
Jardim São Jorge.

O Projeto "Cozinhalimen-
to" é uma parceria da Prefei-

tura de Nova Odessa, por meio
do Fundo Social de Solidarie-
dade e do Setor de Alimenta-
ção Escolar da Secretaria
Municipal de Educação, com
a Casa da Agricultura do Go-
verno do Estado de São Pau-
lo, e foi inaugurado no iní-
cio do ano.

CAPACITAÇÃO – Além
da instalação de cozinhas pro-
fissionais e da capacitação de
agentes multiplicadores, o
"Cozinhalimento" promove
ações de segurança alimentar
e nutricional sustentáveis e de
incentivo à geração de renda
e empreendedorismo, através
de cursos gratuitos oferecidos
à comunidade, como este de
panificação.

Por meio do convênio com
a Secretaria Estadual de Agri-
cultura e Abastecimento, o
Projeto destinou R$ 80 mil
para a compra de equipamen-
tos, utensílios e mobiliário para
a cozinha profissional, que in-
clui uma sala de aulas teóri-
cas. A Prefeitura já investiu
cerca de R$ 20 mil adicionais
em utensí l ios, móveis e
equipamentos, vai fornecer
os insumos para os cursos
e também uma professora,
ou "agente multiplicadora" -
que é a servidora municipal
e nutricionista Juliana Pis-
saia Savitsky.



PÁGINA 7 SEXTA-FEIRA | 6 | OUTUBRO | 2023

Handebol feminino cadete da Prefeitura
de Nova Odessa conquista a medalha

de bronze na Copa LHESP
De olho no ouro, a categoria infantil enfrenta Mogi Guaçu dia 5 de novembro
Uma excelente notícia para

o Esporte de Nova Odessa: a
equipe cadete feminina da Pre-
feitura conquistou a medalha
de bronze na LHESP (Liga de
Handebol do Estado de São
Paulo). O terceiro lugar na
competição, que garantiu o
pódio, veio mesmo diante do
placar desfavorável - ou seja,
da vitória de Rio Claro (Insti-
tuto Crescer no ES) no final de
semana, em Tietê, por um gol
de diferença, 22x21.

"Estamos felizes com o
bronze das atletas da catego-
ria cadete. Nosso handebol
tem evoluído bastante a
cada treino, a cada compe-
tição, e essa conquista é
reflexo de todo o trabalho
que vem sendo desenvolvi-
do junto à modalidade na ci-
dade", comemorou o técnico
do handebol feminino munici-
pal, Roger Prado.

"O bronze da equipe cade-
te trará mais confiança para

equipe infantil, que vai dispu-
tar a final em novembro. Nos-
so handebol está evoluindo a
cada dia. Deixamos os para-
béns às atletas e ao professor
Roger, pelo excelente trabalho
que vem fazendo", comentou
o secretário municipal de Es-
portes e Lazer, Renan Reis.

"Nossas atletas do hande-
bol estão colhendo bons fru-
tos, pois são dedicadas, disci-
plinadas, além de terem o Ro-
ger, que é um grande profes-
sor da modalidade. Parabéns
pela conquista pelo bronze
na categoria cadete. Que a
nossa equipe infantil faça
uma grande final no 05 de
novembro, também pela
LHESP", elogiou o adjunto
de Esportes e Lazer, José
Henrique de Carvalho.

Para o técnico Roger, cada
jogo é um desafio e serve de
preparação para o futuro da
modalidade. "O bronze nos
deu força para ganhar no in-

fantil, porque metade da equi-
pe cadete é a base do infantil,
que vai disputar a final dia 05
de novembro contra Mogi Gua-
çu, na casa das adversárias.
O jogo está bem indefinido,
pois na fase de classificação
ganhamos um e perdemos
outro, e por apenas um gol de
diferença. Procuramos tirar li-
ções de cada jogo, e sempre
treinamos para evoluir", disse.

INFANTIL – As atletas da
categoria infantil treinam de
olho na partida final. No dia 1º
de outubro, as comandadas do
professor Roger Prado vence-
ram Rio Claro (Instituto Cres-
cer no ES) por 16 a 11, em
partida realizada em Mogi
Guaçu. E com a vitória, joga-
rão a final no dia 5 de novem-
bro, contra Mogi Guaçu.

Na pior das hipóteses,
as novaodessenses já têm a
prata garantida. "Estamos
treinando bastante, o elen-

co está confiante e, com
certeza, vamos lutar pelo
ouro, porque nosso hande-
bol tem evoluído bastante a
cada treino, a cada competi-
ção", explica o treinador.

Para ele, independente-
mente de resultado, o impor-
tante é competir. "Tudo é
aprendizado, é preparo para
o crescimento delas. Claro que
se conquistarmos o ouro será
melhor ainda para coroar com
êxito todo esse trabalho que
estamos desenvolvendo", con-
cluiu Roger.

As atletas de Nova Odes-
sa são: Sarah Guidini da Sil-
va, Cailane Maria Gomes Fir-
mino, Luiza Guerra Giusti, Ma-
ria Clara Capela Martorelli,
Maria Eduarda Medeiros Batis-
ta, Manuela Fortunato, Isabe-
lli Vitória Thomazelli, Vitória
Guidini da Silva, Marina Sofia
Mathias Garcia, Isabela Rodri-
gues Lima, Eloisa Peixoto Fer-
reira e Laís Ciolin Setin Pedro.

Servidores da Prefeitura de Nova Odessa recebem
treinamento especial sobre acesso à informação

A Prefeitura de Nova
Odessa promoveu recente-
mente um treinamento es-
pecial destinado aos servi-
dores municipais com o ob-
jetivo de aprimorar signifi-
cativamente o acesso à in-
formação por parte dos ci-
dadãos. O evento ocorreu
nos dias 27, 28 e 29 de se-
tembro, no auditório do
Paço Municipal, proporcio-
nando uma oportunidade
para a capacitação de deze-
nas de colaboradores.

"Reconhecendo a impor-
tância do acesso eficiente à
informação para a prestação
de serviços públicos de quali-
dade, a Administração Munici-
pal investiu na capacitação de
sua equipe. O treinamento
foi planejado e executado
com o intuito de aprimorar
a disponibilidade, a transpa-
rência e a acessibilidade das
informações dentro da esfe-
ra pública", explicou a se-
cretária-adjunta de Assun-
tos Jurídicos, Natália Lins.

 Segundo a advogada,
os servidores beneficiados
tiveram a oportunidade de
adquirir conhecimentos e
habilidades relevantes para

otimizar a gestão da infor-
mação. Os tópicos aborda-
dos incluíram: "Políticas de
Transparência: Exploração
de diretrizes e regulamen-
tos que orientam a disponi-
bilização de informações
para o público"; e "Ferra-
mentas de Gestão de Docu-
mentos: Treinamento práti-
co sobre sistemas informa-
tizados para trâmite e orga-
nização das informações".

 "Este investimento na
c a p a c i t a ç ã o  d e  n o s s a
equipe é um passo impor-
tante para tornar nosso
governo ainda mais trans-
parente, eficiente e aces-
sível à população que ser-
vimos e aos usuários dos
serviços públicos munici-
pa i s  em gera l ,  sempre
nos prazos estabelecidos
pela legislação vigente e
uti l izando da melhor for-

ma as ferramentas digi-
tais disponíveis. Acredita-
mos que o acesso à infor-
m a ç ã o  é  f u n d a m e n t a l
para fortalecer a confian-
ça dos cidadãos em nosso
município e  para  promo-
ver  uma admin i s t ração
púb l i c a  r e s pon s á ve l  e
part ic ipat iva", acrescen-
tou a secretár ia  munic i -
pa l  de  Assuntos  Jur íd i -
cos ,  Vân ia  Cezare t to .

INICIALMENTE
Ola Amigo Leitor!!!
Inicialmente, expresso, que escrever nessa coluna do "Jor-

nal Comunicação" nesse momento, me traz alegrias e sau-
dades de um tempo de outrora.

Há vinte e tres anos, escrevia e um espaço na coluna do
Saudoso jornal "Jornal Livre" do Junior de Farias (Im Memo-
rian).

Ali, sempre colocava pontos de vistas de determinada
situação, depoimentos de alguem, que tinha tido alguma ex-
periencia diferenciada, que mudaria e ou acrescenataria algo
na ideia de quem os lia, ou seja, tratava de cotidianos.

Ate hoje encontro pessoas, que, quando me vê, recorda
os meus textos e revela ser um admirador do que escrevia.

Respondo que fico lisonejado com a abordagem e gosta-
va daqueles momentos.

Esses dias, conversando com o Diretor desse Jornal (Ju-
lio), falei dessa experiencia, e do gosto que tenho pela escri-
ta.

Ele prontamente, disse para eu voltar a escrever, que
ele, iria colocar uma coluna no seu jornal.

Bem.
Cá estou...
Espero compartilhar algumas ideias com voces.
Trazer fatos que possam abrilhantar nossa semana e

assim interagir com quem aprecia leitura e esse significativo
jornal para a nossa Monte Mor e região.

Bem amigos, vou me despedindo, desejando a todos um
otimo final de semana e uma semana cheia de realizações,
planejamentos e buscas.

Que possamos sempre evoluir, no caminho do amor ao
proximo e a áqueles que nos cercam.

Abraços.
Eudice Leite
(Administrador de Empresas e Entusiasta)
Whats: 19 - 9 9236-9226
E-mail: eudiceleite@gmail.com

Vereador Alexandre
Pinheiro traz Recursos

para Monte Mor

Chegamos aos R$ 10 mi-
lhões em recursos para a nos-
sa cidade, pelo nosso gabine-
te, através de emendas parla-
mentares que contemplaram,
inclusive, o Programa Mais
Saúde.

As verbas para o Progra-
ma Mais Saúde garantiram a
realização de 2,2 mil cirurgias
de catarata, além de mais de
3 mil atendimentos vasculares
- contemplando exames de
doppler e aplicação de espuma
em vasinhos e varizes.

Conquistamos recursos
para a construção da Praça
Guga Bianco (Parque do Café/Al-
vorada) e para revitalização da
Praça da Bíblia (Jardim Paulista).

A Casa da Juventude vai
oferecer espaços multiuso de

apoio ao público jovem no
início da vida profissional,
terá ação de incentivo à
qualificação, empreendedo-
rismo, busca de oportuni-
dades de emprego e renda
e área de trabalho colabo-
rativo, estimulando a cria-
ção de novos projetos e ne-
gócios entre o público juve-
nil. Como representante
eleito, tenho a responsabi-
lidade de atender às neces-
sidades de nossos muníci-
pes e buscar soluções efe-
tivas para os desafios que
enfrentamos. Acredito fir-
memente que, por meio de
uma administração trans-
parente e comprometida,
podemos alcançar avanços
significativos.

Vereadora Milziane Menezes (PSDB) vai a
Brasília protocolar demandas para município

de Monte Mor a Deputados Federais
No dia 27/09, a vereadora

Milziane Menezes (PSDB), es-
teve em Brasília com Deputa-
dos Federais, inclusive com o
Deputado Carlos Sampaio
(PSDB), protocolando deman-
das para o município de Mon-
te Mor.

E, dentre essas demandas
a vereadora solicitou ao Depu-
tado Carlos Sampaio priorida-
de para a Praça Said Jorge, ao
qual já anunciou que estará
mandando recursos, no mês de
novembro.

Na oportunidade protoco-
lou pedido de emenda para a
AMAAH-SP, para a viabilização
dos projetos executados na
entidade.

Já para a área da saúde a
vereadora pediu emenda par-
lamentar para a implantação
do serviço de assistência es-
pecializada em HIV/AIDS e SAE
para que no próprio município
passe a atender estas deman-
das.

Para obras, a vereadora
Milziane Menezes protocolou
um ofício de R$1.000.000,00
para a infraestrutura no mu-
nicípio.

E em seguida, a vereado-
ra participou de uma sessão
solene em comemoração aos
60 anos da Associação Brasi-

leira da indústria Elétrica e Ele-
trônica (ABINEE), e que na
oportunidade conversou com a
Deputada Maria Rosas (Repu-
blicanos) onde foram aborda-
dos temas referente aos direi-
tos e violência das mulheres.

"Foi muito prazerosa nos-
sa reunião com os Deputados
Federais, pois consegui levar
demandas e salientei sobre a
importância da saúde em nos-
so município para a atenção
básica de alta e média com-
plexidade, promoção, preven-
ção, diagnóstico, tratamento,
reabilitação, bem como a re-
dução de danos ou de sofri-
mento que possam compro-
meter as possibilidades de vi-
ver de modo saudável". Rela-
tou a vereadora.
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A Secretaria Municipal de
Esportes segue com mais um
campeonato em Monte Mor,

desta vez o de futsal
A Secretaria de Esportes

de Monte Mor vem promoven-
do no município diversos cam-
peonatos de esportes, em vá-
rias modalidades, com a fi-
nalidade de fomentar as prá-
ticas esportivas, a integra-
ção e as atividades saudá-
veis para a população, e no
momento está em andamento
o campeonato de futsal, em
fase de classificação.

Segundo o secretário de
Esportes de Monte Mor, João
Muro, os integrantes dos ti-
mes, as equipes como um todo
estão muito focadas e deter-
minadas, mantendo o espírito
esportivo em alta em Monte
Mor. "O apoio do Prefeito Edi-
valdo Brischi tem sido essen-
cial para o desenvolvimento
das ações, e temos alcança-
do avanços no município que
a anos não víamos", afirmou
o secretário Muro.

Os jogos do campeonato
de futsal estão sendo realiza-
dos nos Ginásios Durval Gon-
çalves, na Praça Princesa Isa-
bel, Parque Imperial, e tam-
bém no Baia Assis, no Jardim
Paulista em Monte Mor, às ter-

ças, quartas e quintas-feiras.
Participam da fase classi-

ficatória 15 times, são eles
Panorama JR; Panorama A;
Juventus Futsal; SG Futsal,
Pernelongos; XV@Futsal; Me-
ninos do Morro; Bola + 1; Uni-

dos do Copo; 4M Veterano;
Bom de Bola; Atestado Médi-
co; Jamel FC; Cyclone; Bla-
ckout, divididos em três gru-
pos.  Nesta fase da competi-
ção se classificam para próxi-
ma etapa os dois primeiros co-

locados de cada chave, assim
como os dois times que alcan-
çaram o melhor resultado ge-
ral como terceiros colocados.

Para mais informações
Secretaria de Esportes de
Monte Mor 19.3879-6280

Revirada Cultural de Monte Mor agita o Jardim Paulista
e fomenta a cultura pelos bairros do município

O Departamento de Cultu-
ra e Turismo de Monte Mor
tem dinamizado as ações cul-
turais no município, dando
oportunidades de espaço às
diversas manifestações em
cultura que existem na cidade,
bem como em sua pluralidade
de expressões. Mas não ape-
nas isso, está dando também
oportunidade para que todos
os locais da cidade possam se
beneficiar das festividades,
shows, cursos e manifestações
do meio artístico que vêm sen-
do desenvolvidos por meio da
Prefeitura de Monte Mor.

Neste final de semana,
seguindo nessa direção, mais
uma ação aconteceu em Mon-
te Mor, desta vez no Jardim
Paulista, descentralizando o
movimento cultural com a Re-
virada Cultural 2023, que

aconteceu nos dias 29 e 30 de
setembro, na rua 13, no Cam-
po de Futebol do Paulista.

Para o diretor de Cultura
do município, Marcelo Lírio, as
expressões artísticas e cultu-
rais de Monte Mor têm alcan-
çado uma significativa reper-
cussão na região. Tudo isso
graças ao empenho da equipe
de cultura e turismo e de to-
dos os envolvidos no fazer cul-
tural de Monte Mor, que não
estão medindo esforços para
fomentar suas ações culturais,
seus valores, suas produções
e seus produtos. Com tudo
isso, quem ganha, segundo
Marcelo Lírio, são todos. Cul-
tura é economia em movimen-
to e expressão, gera empre-
go, gera renda, gera imposto,
tudo gerando beleza, alegria
e entretenimento.

Segundo o prefeito Edival-
do Brischi, que esteve no
evento acompanhado pela pri-
meira-dama Elaine Ravin Bris-
chi, e por outras autoridades
municipais levar a revirada cul-
tural para o Paulista foi uma
ação muito certa da Diretoria
de Cultura e Turismo. A ação
descentraliza a cultura e possibi-
lita entretenimento a quem mora
na região dentro do próprio es-
paço do bairro. Fora o fato,
segundo o prefeito, de presti-
giar também os artistas da ci-
dade. A Revirada Cultural 2023
contou com a participação dos
seguintes artistas: Banda Mar-
cial Municipal Marcelo Mene-
gatti, Alice Steffen, Swing Bra-
sil e Banda 4 Regra 3 no sába-
do; e no domingo, Jon CPA,
SIDAB, Mano Crazy, D'Lira Rap,
Virou Mania e Vavá e Márcio.

1º Passeio Ciclístico de
MTB da Paróquia Nossa
Senhora do Patrocínio
No dia 08 de outubro

acontecerá o 1º Passeio Ciclís-
tico de MTB da Paróquia Nos-
sa Senhora do Patrocínio, ins-
pirados pelo Dia das Crianças
e motivados pelo Pároco, Pa-
dre Fábio Fernandes, os ciclis-
tas de Monte Mor e região re-
alizarão um percurso de 30 km
(nível médio), nas estradas
rurais do nosso Município de
Monte Mor.

O trajeto do percurso
adulto terá sua saída às
06:45 da igreja Matriz Nos-
sa Senhora do Patrocínio até
a igreja da Fazenda Bom
Sucesso. O padre Fábio irá
estar com ciclistas nesse
ponto de parada. De lá, re-
tornam ao Sítio Colina (do
lado da Fazenda Monte
Mor), onde frutas e água
estarão à disposição dos ci-
clistas. Deste ponto seguirão
rumo ao Sopé até a Capela
do bairro Santa Isabel, para
um registro fotográfico. Na
sequência seguirão rumo à
igreja do São Benedito. Ho-
rário previsto dessa chega-
da às 09:40h da manhã.

Além do percurso adulto,
haverá o percurso infantil, com
saída prevista para às 09:00h
da manhã, na frente da Igreja
Matriz Nossa Senhora do Pa-
trocínio, onde o padre Fábio e

as catequistas da Paróquia
irão acolher e animar às cri-
anças.

O trajeto infantil será em
torno da praça da Matriz rumo
à igreja do São Benedito. Lá
no largo do São Benedito ha-
verá brinquedos, água, algo-
dão doce e pipoca, além de um
sorteio de uma bicicleta infan-
til para todas as crianças ins-
critas nesse evento. O sorteio
será realizado a partir da che-
gada dos ciclistas adultos.

A Paróquia salienta que o
evento é aberto a todos e to-
das da cidade de Monte Mor.

A inscrição de todos, adul-
tos e crianças, deverá ser fei-
ta antecipadamente. O "valor"
desse evento de fé, caridade
e ciclismo é um brinquedo
novo que deverá ser entregue
no Salão Paroquial da igreja,
na rua: Dr. Carlos de Campos,
n. 141. A comunidade paroqui-
al fará a entrega desses brin-
quedos no dia 11, véspera do
dia das Crianças na Comuni-
dade do Capuavinha e ou Pro-
gresso. Quem desejar poderá
participar.

Este evento conta com o
apoio da Prefeitura Municipal
de Monte Mor.

Maiores informações no
cartaz do evento e inscrições
pelo QR Code ou pelo link
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Secretaria de Saúde de Monte Mor tem
programação especial para o "Outubro Rosa"

deste ano, com atividades por toda cidade
A Prefeitura de Monte Mor,

através da Secretaria de Saú-
de promove neste mês de
conscientização e prevenção
do câncer de mama, o "Outu-
bro Rosa - Monte Mor 2023",
no sábado, dia 14 de outubro,
das 8 às 11 horas, na avenida
Ayrton Senna, em Monte Mor,
além de diversas atividades
que ocorrem por todo o mês
nas unidades de saúde.

O evento na avenida Ayr-
ton Senna terá muitas ativida-
des como alongamento, pales-
tra de prevenção ao câncer de
mama, aferição de pressão
arterial, aferição de glicemia
capilar, atualização da cartei-
rinha de vacinação, sorteio
para mulheres de corte de ca-
belo, sorteio para mulheres de
auriculoterapia, e ainda sorteio
de brindes.

Outra ação importante do
"Outubro Rosa - Monte Mor
2023", será a arrecadação de
produtos de higiene pessoal,
como sabonete, shampoo, ab-
sorvente, entre outros produ-
tos, que serão revertidos para
pessoas em situação de vulne-
rabilidade social no município.
A arrecadação acontece tanto
no evento do dia 14 de outu-
bro, quanto em todas as uni-
dades de saúde em seus dias
de funcionamento normal du-
rante o mês, que também está
recebendo as importantes do-
ações de tampinhas plásticas,
para o projeto "Mama Amiga",
de confecção de próteses ma-
márias, em parceria com o
grupo Amigas da Onça.

Segundo a secretária de
Saúde, Eliane Piai, a conscien-
tização aliada a prestação de
serviços alertando sobre a pre-
venção, informando, vai per-
mitir aproximar e assistir com
muito cuidado e atenção às
mulheres do município, com os
serviços desenvolvidos com a
colaboração de cada equipe,
de cada unidade de saúde.

A campanha "Outubro
Rosa" incentiva as mulheres a
buscarem a prevenção, por
meio de diagnóstico precoce,
e do rastreamento da possível
doença, que se combatida logo
no início tem chances bem
maiores de cura, pois possibi-
lita a intervenção antes do de-
senvolvimento do câncer pro-
priamente dito ou em suas fa-
ses iniciais. O câncer de mama
é o que mais acomete mulhe-

res em todo o mundo.
As unidades de Saúde de

Monte Mor irão realizar duran-
te todo o mês de outubro,
ações como coleta de preven-
tivo, consulta, orientações, tes-
tes rápidos, encaminhamento
para mamografia, palestras, e
atendimentos com a equipe de
enfermagem. Procure sua Uni-
dade de referência e utilize os
serviços.

USF Central
09/10/23 Mutirão Papani-

colau;
10/10/23 Caminhada Ou-

tubro Rosa com grupo;
11/10/23 Aula Zumba na

unidade.
USF Maria Jose Paviotti

(São Clemente)
Agenda aberta para Papa-

nicolau toda quarta-feira;
Palestra Câncer Mama e

Colo de Útero Dr. Bruno F. Oli-
veira Data: Consultar unidade.

CAIS São Sebastião
Agenda aberta para Papa-

nicolau e avaliações da Mama;
11/10/23 Palestra Câncer

Mama e Colo de Útero Enfª
Bárbara Lovato.

USF Colina
Agenda aberta para Papa-

nicolau e avaliações da Mama;
11/10/23 Palestra Câncer

Mama e Colo de Útero com
Sorteio de Brindes com Enfª
Jane Meire e Thais Bueno.

USF Antonio José Pontin
(Jd Alvorada)

Agenda aberta para Papa-
nicolau e avaliações da Mama;

19/10/23 Palestra Câncer
Mama e Colo de útero Drª Ta-
tiana.

USF Jorge Calil (Jd Paviot-
ti)

Agenda aberta para Papa-
nicolau e avaliações da Mama;

20/10/23 Roda de conver-
sa sobre: Câncer Mama e Colo
de Útero Enfª Mônica Cristiany.

USF Genil Lisboa (Jd. Pro-
gresso)

Ações dos dias 16 a 19/
10/23;

Agenda aberta para Papa-
nicolau e avaliações da Mama;

16/10/2023 Palestra Dra.
Luciana Guazzeli.

USF Moreira
Agenda aberta para Papa-

nicolau e avaliações da Mama;
Palestra Câncer Mama e

Colo de Útero Data: Consultar
unidade.

USF Jd Panorama
Agenda aberta para Papa-

nicolau e avaliações da Mama;
24/10/2023 agenda papa-

nicolau livre;
25/10/2023 Palestra com

a Dra. Emiliane;
26/10/2023 Palestra Cân-

cer Mama e Colo de Útero Dra.
Luciana Guazzeli.

USF San Remo
Agenda aberta para Papa-

nicolau e avaliações da Mama;
27/10/23 Papanicolau li-

vre;
Palestra Câncer Mama e

Colo de Útero dia 27/10/23 Drª
Andressa Tonigawa Tuboni.

Para mais informações
acerca das atividades consul-
te sua unidade de Saúde de
referência: Central - 19.3889-
2515, Jardim Progresso -
19.3879-1563, Jardim Panora-
ma - 3889-1783, Parque Resi-
dencial São Clemente -
19.3879-5394, Jardim Paviotti
- 19.3879-1118, Jardim Alvo-
rada - 19.3879-5377, Jardim
Colina - 19.3879-5037, Jardim
San Remo - 19.3889-1915, e
Jardim Moreira - 19.3879-
4731. Secretaria de Saúde de
Monte Mor - 19.3979-7070.

COMO FAZER O AUTOE-
XAME DAS MAMAS

Um toque faz toda a dife-
rença.

Em frente ao espelho ob-
serve o bico, a superfície e o
contorno dos seios. Ao levan-
tar os braços, repare se isso
altera seu contorno e/ou su-
perfície.

Deitada, apalpe a mama
esquerda com a mão direita.
Faça movimentos circulares
suaves, apertando levemente
com a ponta dos dedos. Faça
o mesmo na mama direita.

No banho, com a pele en-
saboada, eleve o braço direito
e deslize os dedos da mão es-
querda suavemente sobre a
mama direita estendendo até
a axila. Repita na mama es-
querda.

Operação Bota Fora em Monte Mor: cronograma de
outubro se inicia nesta terça-feira (03)

A Secretaria de Meio Am-
biente e Agricultura de Monte
Mor informa o calendário do
mês de OUTUBRO da opera-
ção de recolhimento de móveis
e utensílios não utilizados por
moradores no município. Infor-
ma também que as solicita-
ções para a coleta de galhos,
folhas e madeira podem ser
realizadas via telefone ou atra-
vés de solicitação pelo Portal
do Cidadão, no site da Prefei-
tura.

A Secretaria de Meio Am-
biente e Agricultura de Monte
Mor informa que a partir do
DIA 03 de OUTUBRO, a opera-
ção BOTA FORA continua a
acontecer nos bairros do mu-
nicípio.

O CAMINHÃO da operação
BOTA FORA  passará nas ruas
dos bairros, DAS 7 ÀS 16 HO-
RAS, e recolherá apenas mó-
veis velhos, colchões, TVs e
utensílios domésticos que não
estejam sendo utilizados pe-
los moradores.

É preciso ficar atento às
datas e aos locais que serão
atendidos e, no dia em que a
operação passar pelo bairro,
depositar os materiais na cal-
çada em frente à residência,
organizando o material de for-
ma que não atrapalhe a pas-
sagem dos pedestres.

Lembrete: Não serão re-
colhidos entulhos de constru-
ções ou reformas.

ACOMPANHE O CALENDÁ-
RIO:

PROGRAMAÇÃO DA SEMA-
NA:

03/10 - JARDIM DO ENGE-

NHO; JARDIM PANORAMA;
PARQUE SÃO RAFAEL 04/10 -
JARDIM NOVA ALVORADA;
JARDIM DANIELA.

PROGRAMAÇÃO DA SE-
MANA:

05/10 - PARQUE SÃO CLE-
MENTE

06/10 - JARDIM PAVIOTTI;
JARDIM SANTA RITA DE CÁS-
SIA.

09/10 - PARQUE BELA VIS-
TA; JARDIM SAID JORGE; MON-
TE REI ABERTO (TERRAS YU-
CATAN); ESTÂNCIA DAS
ÁGUAS; CHÁCARAS DE RE-
CREIO MIRACATU.

PROGRAMAÇÃO DA SE-
MANA:

10/10 - JARDIM VITÓRIA;
CASAS POPULAR NOVA (CO-
HAB II E III), CASAS POPULAR
VELHA; CIDADE JARDIM; QUI-
NHÕES BOA ESPERANÇA; JAR-
DIM GUANABARA; JARDIM PLA-
NALTO; JARDIM SANTA CÂN-

DIDA.
16/10 - CENTRO; JARDIM

FORTUNA; JARDIM SANTO
ANTÔNIO; JARDIM BELA VIS-
TA; JARDIM NOSSA SENHORA
DE FÁTIMA; PARQUE FIGUEI-
RA I; PARQUE FIGUEIRA II;
PARQUE FIGUEIRA III; CHAPÉU
DO SOL; JARDIM SÃO JOSÉ;
JARDIM BOM JESUS; VILA MA-
GAL; PARQUE IMPERIAL; JAR-
DIM VISTA ALEGRE.

18/10 - JARDIM PROGRES-
SO; JARDIM CAPUAVINHA;
VILA FARID CALIL; JARDIM
SÃO JORGE; JARDIM SANTA
ISABEL; CHÁCARAS MIRIM;
CAMPOS DE MONTE MOR.

19/10 - JARDIM MOREIRA;
CHÁCARAS CASA VERDE; CEN-
TRAL PARK; JARDIM SAN
REMO; JARDIM CAMPOS DOU-
RADOS.

PROGRAMAÇÃO DA SE-
MANA:

23/10 - JARDIM PAULIS-
TA; JARDIM ALVORADA.

24/10 - PARQUE DO CAFÉ
I; PARQUE DO CAFÉ II; PAR-
QUE DO CAFÉ III; JARDIM CO-
LINA I; JARDIM COLINA II; JAR-
DIM COLINA III; CHÁCARAS
RECANTO DOS PALMARES.

26/10 - JARDIM COLORA-
DO; JARDIM SÃO GABRIEL;
JARDIM SÃO DOMINGOS; RE-
CANTO DOS BOSQUES. CHÁ-
CARAS RECANTO DOS REIS.

27/10 - JARDIM SÃO SE-
BASTIÃO; CHÁCARAS PLANAL-
TO; CHÁCARAS RECREIO PIN-
DORAMA.

A SECRETARIA DE MEIO
AMBIENTE INFORMA AINDA
QUE AS SOLICITAÇÕES PARA
A COLETA DE GALHOS, FO-
LHAS E DE MADEIRA PODEM
SER REALIZADAS PELO TELE-
FONE 19.3889-1455 E TAM-
BÉM PELO WHATSAPP
19.97413-3753, DA SECRETA-
RIA, QUE FICA SITUADA NA
RUA VINTE E QUATRO DE MAR-
ÇO, 85 - CENTRO, MONTE
MOR.

Convênio para
desassoreamento

em Monte Mor
é consolidado

Encontro na cidade de Ja-
guariúna que reuniu autorida-
des municipais e estaduais fir-
ma ações de desassoreamen-
to em Monte Mor.

Na última sexta-feira
(29), o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, parti-
cipou de uma reunião na
casa do Prefeito da cidade
de Jaguar iúna, Gustavo
Reis, que contou com a pre-
sença do Governador do Es-
tado de São Paulo, Tarcísio
Gomes de Freitas, do secre-
tário Estadual de Governo e
Relações Institucionais, Gil-
berto Kassab, e também de
outros prefeitos da Região
Metropolitana de Campinas.

Na ocasião, o Prefeito Edi-
valdo Brischi agradeceu ao
Governador pela assinatura do
convênio que firma a ação de
desassoreamento do rio Capi-
vari, que atravessa o municí-
pio de Monte Mor.

Segundo o Governador
Tarcísio de Freitas, o desas-
soreamento vai garantir,

com a contenção, mais re-
sistência às inundações na
região, assegurando a pro-
teção da população.

Para o Prefeito de Monte
Mor, Edivaldo Brischi, a medi-
da é determinante para atenu-
ar e reduzir significativamen-
te os efeitos prejudiciais das
chuvas intensas que atingiram
e poderiam continuar a causar
estragos no município na pró-
xima temporada de chuvas.

Ainda segundo o prefeito
Edivaldo Brischi, o desassore-
amento é uma ação com alto
custo e agora, com o suporte
do governo do Estado, a se-
gurança dos munícipes terá
um grande reforço em seu
resguardo.

Na ocasião, outras de-
mandas foram tratadas, vi-
sando impulsionar os avan-
ços das cidades que fazem
parte da RMC junto ao Go-
vernador Tarcísio de Freitas
e ao secretário Estadual de
Governo e Relações Institu-
cionais, Gilberto Kassab.

Secretaria de Finanças
de Monte Mor apresentou,

por meio de Audiência
Pública, a Lei Orçamentária

Anual 2024, em fase
de conclusão

A Prefeitura de
Monte Mor, através da
Secretaria de Finan-
ças, apresentou na
quarta-feira, dia 27 de
setembro, a Audiência
Pública da Lei Orça-
mentária Anual 2024,
para posterior análise
e viabilidade financei-
ra, conduzida pela se-
cretária de Finanças de
Monte Mor, Silvana
Zanetti, no Salão No-
bre do Paço Municipal.
A Lei Orçamentária Anual, a LOA,
é um instrumento que detalha a
previsão de recursos que a ad-
ministração pública municipal irá
destinar a cada setor no ano se-
guinte, levando em conta a sua
arrecadação, fixando gastos e
despesas baseadas nas priorida-
des apresentadas e discutidas por
meio de participação pública.

Segundo a secretária de
Finanças de Monte Mor, Silva-
na Zanetti, reuniões foram re-
alizadas com os secretários
municipais, com o propósito
de planejar os gastos para o
próximo exercício, em conso-
nância com as receitas previs-
tas, além de ter sido disponi-
bilizado na página da prefei-
tura um link para participação
popular, de maneira virtual,
buscando agregar o máximo de
demandas e prioridades dos
munícipes e, deste modo, es-
tabelecer ações e investimen-
tos de forma a atender as ne-

cessidades dos moradores.
As propostas sugeridas

pelos munícipes foram enca-
minhadas a cada secretaria
para análise, onde após os
estudos necessários com base
em fundamentos legais, em
instrumentos de planejamen-
to, de compatibilização, esti-
mando a receita e fixando as
despesas, abrangendo deste
modo todos os orçamentos, fis-
cal, de seguridade e de inves-
timento, utilizando parâmetros
de referência, como o Plano
Plurianual (PPA), a Lei das Di-
retrizes Orçamentárias (LDO),
e a Lei Orçamentária Anual
(LOA), foi apresentado de for-
ma previamente concluída o
LOA 2024, na ocasião com
seus valores referência anun-
ciados, e posteriormente a sua
apresentação, na sexta-feira,
dia 29 de setembro, o projeto
final foi entregue e protocola-
do na Câmara Municipal.
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1º Bora Brincar em celebração ao mês das crianças da
Prefeitura de Monte Mor abriu as festividades da Revirada

Cultural promovendo muitos serviços e lazer no Jardim Paulista
No sábado, dia 30 de se-

tembro, a Prefeitura de Monte
Mor, através dos serviços das
equipes das Secretarias e de-
partamentos municipais, deu
início a temporada do evento
Bora Brincar de comemoração
ao mês das crianças, com pro-
moção de serviços e lazer para
a população no Jardim Paulis-
ta em Monte Mor, que contou
ainda com a presença do Pre-

feito Edivaldo Brischi, acompa-
nhado pela primeira-dama
Elaine Ravin Brischi.

Segundo o Prefeito de Mon-
te Mor, Edivaldo Brischi, os servi-
ços oferecidos à comunidade,
mais próximo de seu alcance,
contribuem para a população, e
ao mesmo tempo, leva lazer, di-
versão e alegria para toda a fa-
mília. "O Bora Brincar deste sá-
bado, foi o primeiro de uma tem-

porada muito gratificante de co-
memoração ao mês da criança,
que seguirá acontecendo por ou-
tros bairros de Monte Mor duran-
te o mês de outubro", afirmou o
prefeito Edivaldo Brischi.

A Secretaria de Desenvolvi-
mento Econômico e Social dispo-
nibilizou ao cidadão por meio de
profissionais técnicos do CRAS
(Centro de Referência de Assis-
tência Social), em conjunto com
representantes dos parceiros Se-
brae Aqui, Banco do Povo, e PAT
Serviços (apoio da Casa do Em-
preendedor e do Trabalhador de
Monte Mor), atendimentos com
orientações e cadastramento a
população, de programas como
o Bolsa Família; a Inclusão no
CadÚnico; a Atualização do Ca-
dÚnico; e benefícios sociais. Bem
como explicações acerca do Acom-
panhamento Familiar - PAIF; sobre
BPC - LOAS; a respeito de aposen-
tadorias, e ainda sobre oficinas e
cursos; Rede Social Assistencial;

Programa VIVALEITE; e 2° via de
Documentos. Pela Secretaria de
Saúde foi proposto um muti-
rão de saúde, onde foram re-
alizados atendimentos, entre
eles aplicação da vacinação
pela campanha de Multivacina-
ção em andamento em todo o
município para crianças e ado-
lescente até 15 anos, aferição
de pressão arterial e de glice-
mia para diabetes (dextro).

A Secretaria de Esportes
também marcou presença, tra-
zendo ao evento brinquedos
infláveis e máquina de espu-
ma. Já a Secretaria de Segu-
rança se fez presente na ação
com sua equipe da Guarda Ci-
vil Municipal, a GCM.

O evento que serviu pipoca,
algodão doce, água e sorvete gra-
tuitamente, alegrando e divertin-
do o público presente ao som de
muita música, foi coordenado pela
Diretoria de Cultura e Turismo de
Monte Mor, pelos diretores de Cul-

tura, Marcelo Lírio, e de Turismo,
Ronaldo Corrêa, o qual ainda con-
tou com a presença da barraca
do Fundo Social de Solidarieda-
de de Monte Mor fazendo e rece-
bendo doações em prol das fa-
mílias em situação de vulnerabi-
lidade social do município.

Estiveram presentes no
evento ainda a secretária de Saú-

de, Eliane Piai; o secretário de de
Desenvolvimento Econômico e
Social, Marcos Molina; o secre-
tário de Assuntos Metropolitanos
e Relações Institucionais, Dejan
Garcia; e as vereadoras, Wal
da Farmácia (União); e Cami-
lla Hellen (Republicanos), e o
coordenador do CREAS de
Monte Mor, Adalberto.


